

Le président de Cuba reçoit le leader communiste de l'Espagne



La Havane, 10 février (RHC) Le Premier Secrétaire du Parti Communiste de Cuba (PCC) et Président de la République, Miguel Díaz-Canel, a reçu mercredi dans cette capitale le président du Parti Communiste d'Espagne, José Luis Centella Gómez.

Lors d'une rencontre tenue au Palais de la Révolution, les deux dirigeants ont eu un dialogue fraternel au cours duquel ils ont abordé des questions liées aux événements régionaux et internationaux, rapporte aujourd'hui le quotidien Granma.

Le président a remercié le dirigeant communiste espagnol pour son soutien constant dans la lutte contre le blocus économique, commercial et financier imposé par le gouvernement des États-Unis contre la nation caribéenne, qui s'est intensifié en période de pandémie.

Pour sa part, Centella a souligné l'accueil chaleureux reçu lors de cette nouvelle visite à Cuba et a réaffirmé la solidarité de son parti dans la lutte contre le blocus et les campagnes médiatiques contre l'île.

Manuel Pineda, secrétaire aux relations internationales du Parti communiste espagnol, et Gloria Aguilar, présidente de l'Association de solidarité internationale Patricio Lumumba, ont également participé à la rencontre

Du côté cubain, étaient présents les membres du Bureau politique Roberto Morales Ojeda, secrétaire d'Organisation, et Bruno Rodriguez Parrilla, ministre des Affaires étrangères, ainsi qu'Ángel Arzuaga Reyes, Chef adjoint du Département des relations internationales du Comité central du PCC.

Au cours de son séjour à Cuba, le dirigeant communiste espagnol a également rempli un vaste programme comprenant des réunions avec les autorités politiques et gouvernementales et des visites de sites d'intérêt historique et social. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/285722-le-president-de-cuba-recoit-le-leader-communiste-de-lespagne>



Radio Habana Cuba